

米国ホットスプリングス市との姉妹都市提携30周年事業と 国際姉妹都市等との交流事業を実施しています

新型コロナウイルス感染症の流行による渡航制限等のため、令和2年度から国際姉妹都市等との相互訪問などの直接的な交流を中断していましたが、今年度から4年ぶりに各都市との相互訪問を再開しました。

今年度は米国アーカンソー州ホットスプリングス市と姉妹都市提携30周年を迎え、9月に同市訪問団が来花し、姉妹都市提携を祝う記念式典を開催する予定です。

○ホットスプリングス市との姉妹都市提携30周年

ホットスプリングス市と花巻市が平成5年1月15日に「国際姉妹都市提携盟約書」を取り交わしてから、今年で30周年を迎えました。今年1月15日には、両市関係者によるオンライン懇談を実施し、記念すべき年を祝うとともに交流の継続を誓いましたが、来月9月に30周年を記念して、ホットスプリングス市から市民訪問団が来花されます。また、10月には本市から市民訪問団がホットスプリングス市を訪問します。

■ホットスプリングス市から市民訪問団が来花

○市民訪問団 シティマネージャーであるビル・バロー氏など19名

○訪問日程 9月5日（火）～10日（日）

○訪問内容 今年リニューアルオープンした道の駅石鳥谷などの市内施設の訪問や花巻まつりの見学のほか、記念式典に参加します。

【ホットスプリングス市・花巻市姉妹都市提携30周年記念式典】

・日時 9月7日（木）午後6時～

・場所 花巻温泉紅葉館

■花巻市から市民訪問団がホットスプリングス市を訪問

○市民訪問団 花巻市長など16名

○訪問日程 10月26日（木）～11月1日（水）

○訪問内容 今年5月にオープンしたアーカンソー州初の酒蔵「Origami Sake（※）」や花巻北高校の姉妹校であるASMSA（Arkansas School for Mathematics, Sciences, and the Arts）等を訪問します。また、10月28日（土）は30周年記念式典に参加します。

※Origami Sake：ホットスプリングス市の訪問団が、2012年に来花した際に酒蔵に立ち寄ったことをきっかけとしたアイデアで開業が実現。南部美人で2年間修業したベン・ベル氏が創設者の一人となり、ホットスプリングス市の地下水とアーカンソー州の酒米を使用した日本酒を醸造している。



△ホットスプリングス市のメイン通り



◁アーカンソー州初の酒蔵「オリガミサケ」



▷平成5年姉妹都市提携調印式の様子

○国際姉妹都市等との交流

6月から7月にかけて、米国ホットスプリングス市から青少年や教員、バーモント州ラットランド市から中高生を本市に迎えました。訪問団は、ホームステイをしながら市内の小中学校や文化施設等を訪問し、市民との交流を深めました。

9月13日（水）～19日（火）には、国際友好都市オーストリア共和国ニーダーエスタライヒ州ベルンドルフ市の生徒11名と引率1名が来花し、大迫小・中学校、大迫高校、エーデルワイン等を訪問します。滞在中、生徒はホームステイをしながら市民との交流を深める予定です。



△ホットスプリングス市の青少年や教員。ホストファミリーらでお見送り



△ラットランド市の中高生。石鳥谷中学校生徒と交流

■花巻市の中学2年生を国際姉妹都市等4都市に派遣（10月下旬～11月中旬）

選考試験で選ばれた中学2年生が、国際姉妹都市等4都市に6名ずつ合計24名が派遣されます。ホームステイや通学体験等を通じ、現地の言語や文化に直接触れることで他国についての理解を深め、国際的な視野を広げるとともに、自国の文化等を紹介しながら積極的に交流を図り、相互理解を深めます。

○派遣場所と派遣時期

- ・ホットスプリングス市
令和5年11月6日（月）～15日（水）
- ・ベルンドルフ市
令和5年11月5日（日）～14日（火）
- ・ラットランド市
令和5年10月26日（木）～11月4日（土）
- ・クリントン村（米国ウィスコンシン州 友好関係都市）
令和5年10月26日（木）～11月3日（金）